



Nouvelle web-série parlementaire de Gabriel Amard bientôt en ligne le 18 juillet

Le premier épisode de la web-série parlementaire « ÉCOCIDE » sur le projet de tunnel du Lyon-Turin sera mis en ligne lundi 18 juillet à 10h00 sur la chaîne YouTube de Gabriel Amard et sur son blog gabrielamard.fr

Le premier épisode de cette série parlementaire sur le Lyon-Turin relate le déplacement de Gabriel Amard avec les députés de la Nouvelle Union Populaire Écologique et Sociale (NUPES) : Marie-Charlotte Garin (EELV - NUPES) et Jean-François Coulomme (LFI - NUPES) qui ont rencontré les 8 et 9 juillet de nombreux élu.es locaux en France et en Italie ainsi que des associations de défense de l'environnement afin d'apporter un soutien à ces défenseurs de l'intérêt général humain.

Ce premier épisode de la série parlementaire montre l'irrégularité du projet Lyon-Turin par rapport aux lois sur l'eau qui sont constantes depuis 1964 et les déclarations d'utilité publique interdisant tout percement de tunnels ou de galeries, tirs de mine, excavation ou forages ... Ce projet pourrait causer des dommages irréversibles pour les captages d'eau alimentant la population sur le tracé des futurs tunnels de Lyon à Turin. Les députés se confrontent au danger écocide de ce projet. Cet épisode est le premier d'une série qui aura pour but de faire la lumière sur un dossier dont l'impact financier est sans précédent en France et sur le continent européen.

Contact presse : Allan Brunon, collaborateur de Gabriel Amard,
allan.brunon@clb-an.fr, 0659183944

